

INTERVENTION EAP PAROISSE ST-JEAN XXIII EN DOUAISIS

NEGATIF

- 2 membres élus à l'EAP
- Équipes vieillissantes, difficulté à trouver la relève.
- Équipes funérailles qui s'effondrent
- Relais inexistant
- Peu de monde aux messes le dimanche
On ne se déplace pas pour participer à la messe dans le clocher voisin, préférence est à la messe à la télé.
- Notre paroisse a connu des années fastes avec FESTI JEAN XXIII (400 personnes en majorité hors église) et a actuellement des difficultés à rassembler la communauté lors de l'assemblée paroissiale .

POSITIF

- Les groupes de partage
- Le Rosaire
- La messe de la St Valentin
- La fête des baptisés
- Ouverture de nos églises régulièrement, ponctuellement et aux temps forts.
- Vitrine d'église sur la braderie
- Pèlerinage diocésain de Lourdes
- Fête des voisins

2 orientations du synode ont été réfléchies par L'EAP et le Conseil de paroisse LA PROXIMITE et LA COMMUNION pour faire ce constat.